

El Alcalde Marcos Zaragoza se reúne con todos los trabajadores del Ayuntamiento

El Alcalde explica que todos los departamentos municipales van a trabajar de manera transversal y coordinada

El Alcalde Marcos Zaragoza y su equipo de gobierno se han reunido esta mañana con todos los funcionarios del Ayuntamiento para tener un primer contacto con ellos y explicar el funcionamiento transversal de los departamentos. La reunión, a la que han asistido todos los trabajadores de las diferentes dependencias municipales, tanto administrativas como de servicios técnicos y Policía Local, se ha celebrado al auditorio de la Llar del Pensionista. Asimismo, el Alcalde ha anunciado que todos los departamentos van a trabajar de manera transversal y coordinada y que, en breve, se reunirá, junto con el concejal del área correspondiente, con los empleados de cada departamento para diseñar la organización y el funcionamiento concretos de cada uno de ellos.

Noticia publicada el 03 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Personal.

